
令和３年９月県議会定例会質問（一般）要旨 （９月２９日）

４－１

自 由 民 主 党 ２番 渡 辺 康 平

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 ウィズコロナにおける経済対策について

１ 雇用調整助成金の特例措置を１２月以降も延長するよう 商工労働部長 雇 用 労 政 課

国に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 県は、コロナ禍で過剰債務が懸念される中小企業者の倒 〃 経 営 金 融 課

産防止にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

３ ウィズコロナにおいては、関係機関と連携した経済対策 〃 〃

を進めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

二 風評・風化対策について

１ 韓国を始めとした諸外国における本県への風評を拡散す 知 事 風評・風化戦略

る情報発信について、知事の考えを尋ねたい。 室

２ 県は、台湾における県産農林水産物の輸入規制の撤廃に 農林水産部長 農産物流通課

向け、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

三 防災・減災対策について 土 木 部 長 河 川 計 画 課

国が進める阿武隈川上流部の遊水地群の整備において、協

力を求められる地元町村に対し、県はどのように支援してい

くのか尋ねたい。

四 再生可能エネルギーについて 企画調整部長 エネルギー課

１ 太陽光発電施設の立地を規制し、適切な維持管理を目的

とする条例を制定すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 再生可能エネルギーの出力制御について、県の考えを尋

ねたい。



４－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

五 農業政策について

１ 県は、農業経営収入保険の普及にどのように取り組んで 農林水産部長 農 業 経 済 課

いくのか尋ねたい。

２ 県は、果樹の凍霜害の防止にどのように取り組んでいく 〃 園 芸 課

のか尋ねたい。

六 拉致問題について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、公立中学校において、北朝鮮による日本

人拉致問題への理解を深めるため、どのように取り組んでい

くのか尋ねたい。


